

Förderung nicht nur für Hünxer Uhus und die Pfadfinder



Foto: Erwin Pottgiesser

Gruppenbild mit Uhu und Karl-Heinz Peschen: Im Naturpark Hohe Mark – Westmünsterland übergaben Dr. Bruno Ketteler (3.von links) und Dr. Horst Griese (Mitte) gemeinsam mit Bernhard Krass und Heinrich Rühl die Förderzusagen der Ton-Stiftung-Nottenkämper an die Dorfgemeinschaft Krudenburg mit Gisela Roßmanek, Dirk Buschmann, Sigrun von Mallinckrodt und Annette Schott und an Walter Hingmann und Heiner Langhoff von der Biologischen Station im Kreis Wesel.

SCHERMBECK/HÜNXE. Unterstützung auch für Krudenburger Dorfbrunnens sowie in Schermbeck für beide Kirchen, Sportverein, Dorfgemeinschaftshaus und Dammer Schützen.

Die Ton-Stiftung-Nottenkämper fördert insgesamt acht gemeinnützige Projekte in Schermbeck und Hünxe. „Damit wollen wir die Ehrenamtlichen unterstützen und zugleich deren Arbeit würdigen“, erklärte Stiftungsvorsitzender Bruno Ketteler gemeinsam mit seinen Vorstandskollegen Heinrich Rühl und Bernhard Krass.

Im Schermbecker Pfadfinderhaus freute sich Gastgeber Ingo Hamich: „Dank der Stiftung können wir jetzt das dringend benötigte neue Dach für unsere Jurte – das ist unser Gemeinschaftszelt – anschaffen.“

Freude auch beim SV Schermbeck: Die Sanierung des Jugendraums kann jetzt in Angriff genommen werden, er soll eine Art Begegnungszentrum werden. „Mit viel Eigenleistung und Unterstützung von außen werden wir das Projekt erfolgreich stemmen“, ist sich der Vorsitzende der Fußball-Abteilung, Michael Steinrötter, sicher.

Konzertreihe zum Lutherjahr 2017 auch bedacht

Unterstützt wird im Lutherjahr 2017 zudem die Konzertreihe der Evangelischen Kirchengemeinde Schermbeck, für die Pfarrer Wolfgang Bornebusch ins Pfadfinderhaus gekommen war.

Sein Kollege Klaus Honermann bedankte sich für einen Zuschuss, mit dem im Pfarrheim der Katholischen Kirchengemeinde ein Beamer angeschafft werden kann. Ralf Halfmann nahm eine Förderung für den Trägerverein des Dorfgemeinschaftshauses entgegen: „Mit dem Kauf einer Spülmaschine werden wir bei bis zu 70 Gästen stark entlastet.“



Zufriedene Gesichter vor dem Pfadfinderhaus: Dr. Bruno Ketteler, Bernhard Krass und Heinrich Rühl übergaben für die Ton-StiftungNottenkämper die Förderzusagen an die Vertreter der Vereine und Institutionen.
Foto: Markus Joosten

Richard Jöhren vom Schützenverein Damm ist froh über eine wichtige Neuerung: „Wir waren in großer Sorge, weil uns aus Sicherheitsgründen zwingend eine Erneuerung der Einzäunung vorgeschrieben wurde.“ Jetzt könne man wieder in Ruhe dem Schießsport nachgehen.

In Hünxe werden zwei Organisationen unterstützt: Karl-Heinz Peschen, Leiter der Greifvogelstation in der Schillkaserne, hatte seinen gefiederten Zögling mitgebracht, um auf das Uhu-Projekt der Biologischen Station im Kreis Wesel aufmerksam zu machen, das ebenfalls gefördert wird. Unterstützung gibt es auch für die Dorfgemeinschaft Krudenburg.

Gisela Roßmanek, Sigrun von Mallinckrodt und Annette Schott freuen sich über die Sanierung des Brunnens. In den 70er Jahren durch die Dorfgemeinschaft errichtet, hat der Zahn der Zeit an der Bausubstanz und Technik genagt.